

# J'écris ton nom Fraternité

Le désir de fraternité prend sa source dans la Parole de Dieu. Tout au long de la Bible, en effet, s'affirme l'importance de se reconnaître frères, Fils d'un même Père, se cherche et se construit la fraternité. Dans cet esprit, la pastorale des quartiers populaires suscite dans notre diocèse des *fraternités de quartier*. Malgré les épreuves, les tempêtes, les guerres, elles doivent être signe de l'amour infini de Dieu pour les hommes membres et partie prenante de la création.



Chaque fraternité a une identité propre. Elle peut être signe dans un quartier, à la paroisse, dans l'Église. Elle peut devenir contagieuse et donner envie à d'autres de se mettre en fraternité et en découvrir la richesse.



Des événements marquent le quartier : événement douloureux, événement festif, consultation des habitants du quartier, arrivée de nouveaux habitants suite à la construction de nouveaux appartements... autant d'occasions permettant de créer des liens et de se faire proches des habitants.

Pourquoi ne pas se saisir de ces moments-là pour aller à la rencontre de nouvelles personnes, pour se présenter ?

Ce peut se prolonger par un temps d'échange, un lieu de parole, le verre de l'amitié. Ainsi naissent les *fraternités*.

Aller à la rencontre, c'est une manière de vivre l'invitation du pape François à être « une Église en sortie » : « L'Église en 'sortie' est la communauté des disciples missionnaires qui prennent l'initiative, qui s'impliquent qui accompagnent, qui fructifient et qui fêtent », (La joie de l'Évangile n°24, EG 24).

**[Viens nous rejoindre...](mailto:Gustave.HIRA@choisythiais.org), Gustave HIRA – 06.86.15.37.72-[fraternite.choisythiais@gmail.com](mailto:fraternite.choisythiais@gmail.com)**